



## El Consejo de Gobierno decide prorrogar las cuentas

El Consejo de Gobierno de la Usal celebrado la semana pasada tuvo un marcado carácter económico al centrar su atención en la necesidad de elevar al Consejo Social la aprobación de una prórroga del presupuesto de 2011, como consecuencia de la inexistencia aún de presupuestos por parte de la Junta de Castilla y León. Según explicó el vicerrector de Economía, Ricardo López, se trata de "una medida necesaria" ya que no es posible elaborar el presupuesto de la Universidad sin conocer antes el de la propia Comunidad Autónoma que, a su vez, debe dar el visto bueno a la propuesta de la institución, tal y como marca la legislación. / ALMEIDA

